

RENCONTRE SPORT HANDICAP

Jeudi 18 mai 2017

Nous avons passé une journée très agréable et enrichissante ce jeudi au Palais des sports.

Nous étions réunis avec la classe de monsieur Cavau (CM1 CM2), la classe de madame Morel (CM1) et celle de madame Gire (GS/CP). Nous étions les plus petits puisque nous sommes des moyens.

Nous avons été mélangés pour former des équipes mixant toutes les classes et les grands ont été très respectueux de notre petite taille.

Nous étions encadrés par des personnes de l'APF, par une athlète Sarbacane Lucie Blettery, par Johny Kari (des Charmettes) et par Pauline Desnier qui est formatrice au CREPS de Vichy Auvergne. Elle était accompagnée d'un jeune athlète handicapé.

Nous avons fait les activités suivantes : Sarbacane, torball, escrime fauteuil, basket fauteuil et un parcours d'accessibilité.



SARBACANE avec Lucie Blettery



TORBALL avec Johny Kari



BASKET



Parcours d'accessibilité avec l'APF



ESCRIME fauteuil et escrime bouteille pour les petits

Être handicapé et se déplacer en fauteuil est compliqué mais cela n'empêche pas de faire du sport !

À nous, valides de leur faciliter l'autonomie en étant plus citoyen et faire attention à nos comportements.

Les MS des Clématites